

Goch. Bereits zum achten Mal lädt Holger Hetzel (52) am Mittwoch, den 28. November 2012, zu seiner Springpferde-Auktion nach Goch. 23 Hochtalente zwischen vier und sieben Jahren werden angeboten.

Getreu dem Motto "Qualität statt Quantität" locken in diesem Jahr 23 hochkarätige Youngster zwischen vier und sieben Jahren Reiter, Züchter, Sponsoren und Pferdefreunde aus dem In- und Ausland in den Turnier- und Ausbildungsstall des 32-Maligen Nationenpreisreiters nach Goch an den Niederrhein. Die Nachwuchstalente verfügen über unglaubliches Talent und sind wahre Appetitmacher für eine erfolgreiche Zukunft. Mit dabei: Bundeschampion "Captain Sparrow" und der Oldenburger Landeschampion "Cedric".

Innovativer Auktionskatalog: Magazin inklusive

Größer, dicker, auffälliger, außergewöhnlicher. Der diesjährige Auktionskatalog präsentiert sich in einem neuen Layout, erstmals in DINA4 Format und bietet viele Seiten zum Schmökern. Die Auktionspferde werden noch mehr in Szene gesetzt, und auch die Referenzen und Impressionen sind eindrucksvoll auf Hochglanz dargestellt.

Zudem beinhaltet der Katalog interessante Hintergrundinformationen über die Auktion, das Konzept und die Entwicklung. Auch der Turnier- und Ausbildungsstall und der Service wird vorgestellt, so dass ein interessanter Blick hinter die Kulissen ermöglicht wird. Katalog + Magazin= Erneut eine innovative Idee! "Die Rückmeldungen sind fantastisch, es hagelt Komplimente für die innovative Gestaltung des Auktionskataloges", so Holger Hetzel. Sie haben den Katalog noch nicht? [Bestellen Sie ihn jetzt!](#)

Sehenswerter Kurzfilm über die Auktion

Wie ist die Idee, eine Springpferdeauktion durchzuführen, entstanden? Welche Philosophie steckt hinter der Auktion? Nach welchen Kriterien werden die Pferde selektiert? Warum werden die jungen Pferde auf dem Auktionsvideo so hoch gesprungen? Wie sieht der Alltag der jungen Pferde während der Auktionszeit aus? Und was verspricht die diesjährige Auktionskollektion?

Höchstinteressante Fragen und Antworten wurden vergangene Woche bei dem Besuch von zwei ClipMyHorse- Mitarbeitern im Turnier- und Ausbildungsstall des renommierten Ausbilders diskutiert. Gewappnet mit einer Kamera haben sich die Herren einen Eindruck des täglichen Trainings und der Ausbildung von den diesjährigen Auktionspferden gemacht. [Nach einem tollen Tag ist ein sehenswerter Kurzfilm entstanden, den Sie sich hier anschauen können!](#)

Ehemalige Auktionspferde machen Werbung

In den vergangenen Wochen rühren ehemalige Auktionspferde kräftig die Werbetrommel: So konnten zum Beispiel Chiara und Ludger Beerbaum das "Equita Masters- Springen" beim Weltcupturnier im französischen Lyon als Vierte beenden. Imperial Zig Zag (Auktionspferd 2009) und Weltmeister Philippe Lejeune platzierten sich in einem Springen beim CSI3* Lüttich. Wilford und Tobias Thoenes erreichten im Großen Preis von Vechta (CSN) Rang fünf. Auch Last Minute sorgte wieder für Furore und konnte sich mit Andreas Brenner im Youngster Cup beim CSI4* München platzieren. Am vergangenen Wochenende gewannen Timberland und Juniorin Pia-Marie Schröder ein Springen der schweren Klasse. "Neben den tollen Erfolgen haben wir jüngst eine E-Mail von einer jungen Pferdebesitzerin mit folgendem Inhalt bekommen: Das Pferd ist einfach ein Glückstreffer. Was will man da noch mehr?" fragt Holger Hetzel, der am letzten Wochenende in Oldenburg auf Little Tinka den Großen Preis gewann.

Ausprobierphase läuft

Derzeit ist das beschauliche Örtchen Goch-Pfalzdorf wieder ein international bekannter Treffpunkt. Reiter aus der ganzen Welt reisen an, um sich persönlich ein Bild der diesjährigen Auktionspferde zu machen. "Die Ausprobierphase verläuft bisher super, alle Reiter sind hochzufrieden mit den Auktionspferden", freut sich Holger Hetzel. Auch die vielen Turniervideos der Auktionspferde bestätigen die Qualität und überzeugen auf ganzer Linie. Jeder, der seinen Favoriten in der Kollektion gefunden hat, kann diesen nach telefonischer Absprache unverbindlich ausprobieren.

Eine öffentliche Sondervorführung aller Auktionspferde findet wie gewohnt am Sonntag vor der Auktion statt. Alle Informationen über die Kollektion, Katalog- und Kartenbestellung sowie Ansprechpartner erhalten Sie online unter www.holger-hetzel.de oder telefonisch +49-2823-18524.

For another year running 23 exclusive jumping horses will go under the hammer on November 28th, 2012, at the eighth edition of Holger Hetzel's Sport Horse sales in Goch (Germany). This year's selection of exceptionally talented horses that will fulfil the dreams and desires of every competitive show jumper includes youngsters aged four to seven. This year Holger Hetzel has a Bundeschampion plus the Oldenburg Regional Champion in the collection. Two title winners in one auction collection give you an idea of the quality you can expect.

Innovative auction catalogue: magazine inclusive Bigger size, more pages, great pictures, exclusive stories, new layout- an outstanding product! This year Holger Hetzel has introduced a

Hetzel-Auktion: Qualität statt Quantität...

Geschrieben von: Offz

Mittwoch, 14. November 2012 um 14:49

new and innovative element: the auction catalogue has moved into a new dimension. It not only provides you with information about the horses in the collection, but also contains general information about the event, the concept and the service philosophy of Holger Hetzel and his team. The new auction catalogue grants you a look behind the scenes and introduces the whole stables. Catalogue + magazine= an innovative idea! "The feedback is brilliant, we got a lot of compliments for the innovative design" Holger Hetzel says. You don't have the auction catalogue?

How did Holger Hetzel originally come up with the idea of an auction? What motivates him to organise this auction year after year? The horses featured on the auction DVD

jump much higher than the horses you see on other auction videos. Why is that? What is the auction like for the horses? What about this years auction horses?

Very interesting questions and answers have been discussed with two people from ClipMyHorse.tv last week at Holger Hetzel's stables. They've produced an exciting film

clip with nice impressions about the auction and the training of the auction horses. [Click here to watch the film.](#)

Former auction horses are making reclaim

At present former auction horses are successfully competing nationally and internationally at

shows only confirming to us that Holger Hetzel with his vast knowledge, his

amazing ability to combine rider and horse and his professional manner has really found the right recipe in selecting these talented sport horses. Chiara and Ludger Beerbaum were fourth in the "Equita Masters" at the World Cup Show in Lyon. Imperial Zig Zag (auction horse 2009) and World Champion Philippe Lejeune were placed in an international class at CSI3* Liege (BEL). Last Minute (auction horse 2009) was ridden by Andreas Brenner and won a Youngster Class at the "German Classics" in Hanover. At CSI4* Munich Last Minute and his rider were placed in international Youngster Classes. Last weekend Timberland (auction horse 2009) and junior rider Pia-Maria Schröder won a 1.40m class.

"Beside the great results we got an E-Mail of a young horse owner, which stated "This horse is just a lucky stride". It couldn't be better, this confirms our philosophy", says Holger Hetzel.

These numerous successes can leave you with no doubt that horses sold at Holger Hetzel's sport horse auction have amazing futures ahead of them in both national and international levels at top shows all around the globe.

Goch- an international meeting place

At present Goch- Pfalzdorf is an international meeting place. Rider, owner and equestrian friends are coming from all over the world to try out the auction horses. "The horses are performing very well; I'm more than proud when the clients are satisfied when trying out the horses". Convince yourself that at Holger Hetzel's sport horse sales the next future Grand Prix horses await you. It is said that 'the luck of the earth lies on a horses back', this year's exclusive auction with its outstanding selection of top class sport horses will only verify this.

If you wish to make an appointment to try out your favorite please do not hesitate to contact Holger Hetzel and his team, everyone is welcome. On Sunday 25 November 2012 an official presentation of the auction horses will take place at Holger Hetzel's stables.

Hetzel-Auktion: Qualität statt Quantität...

Geschrieben von: Offz

Mittwoch, 14. November 2012 um 14:49

All information, catalogue order and contact person at www.holger-hetzel.com or +49-2823-18524.